

神郷小学校だより

はつらつ



2025年3月3日号

一日一日陽が長くなり、少しずつ寒さも和らいで、いつの間にか木の芽がふくらみを見せてきています。

さて、今年度の学校生活が残り16日（6年生15日）を切りました。各学級、学年では1年の締めくくりと次年度への準備を行っています。どの学年も、今年度身に付けなければならないことをきちんと身に付け、次年度に進むことが必要です。子どもたちが心身共に健康で、今年度の学びの成果を得て修了できるよう、今月も子どもたちと共に歩んでいきます。

6年生にとっては小学校卒業という大きな節目を迎えます。小学校の6年間で学び、身に付けたことはとても多く、心も体も大きく成長しました。卒業式は学校生活最大の行事です。卒業生の門出を全校挙げてお祝いし、新たなスタートへのエールを贈りたいと思います。



2月の神郷っ子から



親善球技大会（6年）



地域の方との交流（2年）



ぴよんきち



全校朝会（表彰）



総合的な学習の時間(4年)



代表委員会

お知らせです。

- ・5日(水)は「学年末懇談会」を行います。今回は、ご希望される方のみの懇談となります。そのため児童は4時間授業の後、下校となります。また、資源回収を行いますのでご協力をお願いします。
- ・24日(月)の「卒業証書授与式」には、5・6年生が出席します。1～4年生は、9:10に下校する予定です。
- ・28日(金) 9:30より体育館にて「離任式」を行います。子どもたちは、9:20までに(普段より1時間30分遅く)集団登校をさせていただきます。